
 

 

 

第2735回例会 2023年6月8日（木） 

SAA/山崎委員長・吉田会員 

会報担当/ 川島事務局 

●点 鐘 福原会長  

●ソ ン グ 君が代 奉仕の理想 4つのテスト    

●お客様  無し 

会長挨拶  福原会長 

 

           みなさん、こんにちは。 

今月はロータリーの親睦 

月刊です。ロータリーの 

「親睦」とは何でしょうか。 

クラブにおいて行われるゴ

ルフコンペ、飲み会、釣りと

いった趣味や娯楽を目的と

して集う会員の活動を 

「親睦」というのでしょうか。いいえ、そうではあり

ません。ロータリーの目的・理念を共にする互いの信

頼で結ばれた仲間意識を育む場としての例会や奉仕

活動のことです。ロータリアンが集う全ての場を「親

睦」といいます。ロータリーは様々な職業人・実業人

の集まりであり、奉仕を志す人の団体であって、奉仕

の機会としての知り合いを拡こと、」これを親睦活動

と言います。 

しかし、そうは言っても信頼で結ばれた仲間意識を築

くためには、会員同士互いに人となりをよく知り合う

必要があります。 

コミュニケーションを通じて互いに尊敬しあえるよ

うになること、そして互いに相手の身になって考える

ことができるような関係となることが肝心です。 

「思いやり」や「相手の身になる」ことを学び、また

その修練をする場こそが「親睦」なのです。         

ロータリーの基本は言うまでもなく、親睦と奉仕です。 

ポール・ハリスは何故ロータリーを作ったのですかと 

尋ねられた際、「ただ淋しかったから」と答えたことは 

有名です。 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリーを始めた出発点は親睦にあったこと 

はあきらかです。 

会員の皆さまにとって有意義な時間をお過ごし下さ

い。残すところ後 1 か月頑張りますので、皆様も 

宜しくお願いします。会長挨拶と致します。 

 

● 幹事報告 宮武幹事 

             平成元年に当クラブか

ら寄付した楠木が邪魔

のようで、撤去してほ

しいとの事で撤去する

方針で進めております。

又 50周年の時に植えた 

             桜の木が枯れてしまい 

ましたので、常緑ヤマボウシを植栽致しました。                             

ポリオプラス・ソサエティーのご案内も届いて  

おります。第 4Ｇの 6 月合同会長・幹事会・懇親会             

を 6月 16日にありますので、参加してまいります。 

6 月のロータリーレート 1ドル＝140 円です。 

● 本日の司会 

 山崎委員長・吉田会員 

            

 

 

              

 

 

 

本日の例会場 淡粋 

   

 

 

 

 

 

 



● クラブ協議会 

クラブ管理運営委員会＆ＳＡＡ 

  山崎委員長 

            1.例会運営について 

            当クラブは原則月 2回の 

            例会開催ですが、8月は 

            新型コロナウイルス蔓延 

            により中止となりました。 

            例会のプログラムについ 

            ては、会員卓話や外部卓話 

委員会卓話、親睦夜例会など、バランスを考えて計画

しました。会員が互いに知り合えるよう、新入会員卓

話を中心に、その他、恒例の年男卓話、外部卓話は 

毎日新聞・千葉信金千葉銀行・三井住友海上火災保険

の方々をお呼びしてもらいました。他クラブとの合同

では例年通り、行えました。また、ロータリー情報や

当クラブの活動、歴史などの知識を深めてもらう為に

各委員会に卓話を担当してもらいました。例会の最後

には「ﾄﾞｸﾀｰ加藤によるコロナ情報」ありがとうござい

ました。 2・クラブ会報とウエブサイト 

今年度、当クラブのＨＰがリニュウーアルされ、 

より見やすくなりました。会員の皆様もご活用下さい。 

 

会員研修委員会 篠田委員長 

① 会員研修事業 

２月１６日 淡粋 

             デーマ「温故知新」卓話 

             市原ＲＣの歴史と伝統 

             「温故知新」古参会員と 

             若手会員との相互理解 

             の必要性、参加者３９名 

参加者会員へ市原ＲＣの歴史と伝統をお伝えする事

ができた。「温故知新」の精神をもって古参会員と若手

会員の相互理解が重要であり、当クラブ発展に必要 

不可欠であることを共有する事ができた 

新入会員セミナー 

５月１１日淡粋新入会員８名理事役員６名計１４名 

講師に当クラブの重鎮でご経験豊富な小池会員と 

始関会員非常に丁寧且つ親切な解りやすいご講演を

頂きました。ＲＣの基礎となる事項をご理解いただけ

たと確信しております。また懇親会でも多くの方々と

意見交換がされ大変有意義な時となりました。 

奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会＆ﾛｰﾀﾘｰ財団・米山記念奨学会 

委員会 檜垣委員長 

          委員会活動１０月１８日 

         （顔合わせ、計画ｽｹｼﾞｭﾙ等） 

          ２月 20 日（挨拶運動・60 周  

年記念式典・事業について） 

          奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ：挨拶運動中止 

          地域ゴミ拾い活動参加(8/17) 

          ロータリー財団:世界ﾎﾟﾘｵﾃﾞｰ 

祈願プロジェクト参加       

ロータリー財団への寄付  ＄15.500 

米山記念奨学会への寄付  1100000 円 

本年度委員会は２回のみとなりました。 

又、挨拶運動や地区青少年委員会の台湾研修が 

中止となり、国内研修が企画され参加致しました。 

熊本国府高校ＩＡＣとの国内相互交流活動は 

ｵﾝﾗｲﾝでの交流に苦戦されており、来年度はお互い

の連携を図りながら進める予定です。 

ロータリー財団・米山記念奨学会への寄付に 

つきましては皆様からのご寄付によりロータリー 

賞の目標達成にもつながりました。ご協力頂き 

ありがとうございました 

             

長期計画委員会＆創立 60周年準備委員会 

平野委員長  

長期計画の大きな柱である    

会員拡大は近年大きな成                          

功をおさめております。 

会員同士の交流を深め、オー

プンなコミュニケーション

を図りながら、前年度 

決定した中期計画(3 年)の 

達成を目指します。 

またベテラン・若手等の多様なメンバーからの意見を

反映し、クラブの長所と短所を確認し、どのようなク

ラブになりたいのかを熟考し 10年後のクラブ目標(ビ

ジョン)を立てていきたいと思います。 

●次年度は市原ロータリークラブ創立 60周年です!! 

  節目の年を迎える準備をします。 

 

 

 



長期計画委員会＆設立 60周年準備委員会 

市原ロータリークラブ 長期計画目標 (2022 年 7月～2023 年 6 月) 

担当委員会 項目 目標値 実績 担当委員会 項目 目標値 実績 

 クラブ管理 

  運営委員会 

 (他クラブとの合同例 

  会、親睦例会含む) 
 ２回/月以上  達成 

 会員研修委員会 

 Ｒ情報開催 
 実施について 

 検討する 

 例会にて市原

RC 

 の歴史 実施 

 他ｸﾗﾌﾞとの合同例会  ２回/年度  2 回達成  既存会員向け研修  １回以上/年度 
 １回実施 

 39名参加 

 外部卓話  ２回以上/年度  4 回達成  新入会員研修  適宜 

 １回実施 

 新入会員 8名 

 計１４名参加 

  親睦例会  ２回/年度  4 回達成    

 会員増強・ 

基盤向上委員会 

 親睦活動 

 (ゴルフ・旅行等) 
 ２回/年度  2 回達成 

  

 
   

担当委員会 項目 実績 担当委員会 項目 目標値 実績 

 奉仕プロジェクト 

 委員会 

  

 地域社会奉仕 

 活動プロジェクト 

 市原中央高校 IAC と 

 ゴミ拾いを実施 

 

 

 

ロータリー財団 

・ 

米山記念奨学会 

委員会 

ロータリー財団への 

 寄付 

180＄以上 

 /年度/人 

達成 

 国際大会への参加  不参加  ＰＨＦ又はＭＰＨＦ  １名以上/年度  達成 

 ＲＹＬＡセミナー  不参加  ベネファクター  １名以上/年度  未達成 

地域青少年 

 活動プロジェクト 

2022-23 

 IAC 指導者講習会 

 年次大会 

 第 1回国内研修 

 地域ゴミ拾い 

 米山記念奨学会への 

 寄付 

 15,000 円以上/ 

 年度/人 

 寄付\1,100,000 

 \14,864/74 名 

 未達成 

  
 米山奨学生の 

 受け入れ 
 適宜  受入なし 

   米山功労者 1 名以上/年度 11 名達成 

●次年度幹事 角谷会員             

              次年度スローガンが決まりました。『60 周年を皆で感謝し、メンバー全員が新

たな歴史に踏み出そう！』各委員長の皆様活動方針宜しくお願い致します。 

              7月例会プログラム理事会で承認されましたので、第一例会はクラブ協議会 

第 4Ｇ各ＲＣクラブの会長・幹事さんがお越しになります。 

第２例会は福原会長・宮武幹事の慰労会夜例会になりますので、 

多数参加宜しくお願い致します。 

            

● ニコニコ・ソリー報告 

宮地会員・・・5月 11日の例会無断で休みました。（同日法人会の会合に出ておりました。） 

       申し訳ございません。 

野口会員・・・本日例会前に久しぶりに理事会に出ました。今年度地区の環境委員会にも参加 

       させて頂きました。なかなか例会に参加出来ませんでしたが、徐々に参加を増やして 

       いきたいと思います。欠席が多く申し訳ありません。 

小泉会員・・・体調不良で入院していましたので、今年度初めての出席です。 

       出席する事が出来て良かったです。 

小池会員・・・84 歳の誕生日を向かえ、まだまだロータリーに参加出来そうです。 

       お付き合いの程宜しくお願い致します。 

福原会長・宮武幹事・・・クラブ協議会において各委員長の皆様、活動報告をありがとうございました。 

       各委員会で積極的に活動をして頂いたおかげで、当クラブも活性出来たと思います。 

       ありがとうございました。 


